



当たり前前に授業ができる喜びを感じた 1学期でした～充実した夏休みにしよう～

新型コロナウイルス感染症に振り回されたこの1学期でしたが、いよいよあと2週間で終業式を迎えることになりました。感染症拡大防止のため、4月14日から5月10日まで臨時休校をしたものの、1学期が7月31日まで延期をされたので、結果として、授業日数は、当初の予定より3日少ない状態で終わることになります。

授業日数は予定より少ないのですが、授業そのものは順調にこなせているため、各教科とも、ほぼ年度当初の予定どおりに授業を進めることができている。夏休みに入りますが、例年より短い中で、それでも日頃の学校生活の中でできないことにトライすることもできます。自分自身に挑戦して、成長の夏休みにしましょう。

ありがとうございました

6月26日（金）に布部交流センター館長・小藤昇様が来校され、「足踏み式手指消毒液スタンド」を寄贈くださいました。容器に直接触らずに手指消毒ができるので、とても安心です。早速、2年生の血液検査の日に大活躍していました。現在は来客用の玄関のところに置いてあります。



■ 3年生は夏休みに進路についてしっかり考えよう～高校等説明会～

6月23日（火）24日（水）に高校等説明会を行いました。例年、各高校等から先生方にお越しいただいて直接学校の説明をいただくのですが、今年度は感染症拡大防止のため、各学校で作成していただいたDVDを視聴することで替えました。

その中で、本校は安来高校・情報科学高校・横田高校については、無理を言って学校にお越しいただき、3年生に直接、学校説明をしていただきました。

2日間をとおして、生徒たちは各高校等の特色等について、たくさんの情報を得ることができました。開会式の時にも言いましたが、ぜひ夏休みはできるだけたくさんのオープンスクールに出かけ、肌で高校を感じ取ってきて欲しいと思います。2学期は、3年生全員が「受験生」の顔をして登校してきてくれることを期待しています。



安来高校からは校長先生が来てくださいました

■新聞教室を行いました～読解力・情報活用能力を身に付けよう～

7月1日(木)に3年生、2日(金)に2年生が山陰中央新報社より水野幸雄様を講師としてお招きし、新聞教室を行いました。レイアウトのこと、インパクトのあるわかりやすい見出しの作り方など、たくさんのお話を学びました。

3年生は2学期に行われる職場体験学習、2年生は総合的な学習の時間で地域について学ぶことを新聞にまとめ、発表する予定です。

本校では学校図書館活用教育を大切にしていますが、そこで目指している「読解力・情報活用能力」をしっかりと身に付けることができる取組になったと思います。



■スマホ・ケータイ安全教室を行いました～ネット社会を生きる～

7月10日(金)にNTTドコモより松本様、安来警察署より林様に講師としてお越しいただき、スマホ・ケータイ安全教室を行いました。

最初にNTTドコモの方から、ビデオでの事例を通して、スマホやケータイを使う上で気をつけることを様々な角度からお話いただきました。恐らく、何度も聞いたことのある話だったかも知れませんが、それでいてスマホやケータイを通じたトラブルは本校においても無縁ではありません。ぜひ、この日の話を心に留めて、安心・安全にこれからのネット社会を生きて欲しいと思います。



大事な話なので、ぜひ全校生徒に聞いて欲しいという願いから、この日は、3年生は多目的室で直接お話を、1・2年生はそれぞれの教室でオンラインでお話を聞かせていただきました。

8月の主な学校行事

1日	土	U15女子バレー(松江)	23日	日	P T A環境整備活動
3日	月	市総体野球・バレー	25日	火	3年出校日(学力テスト)
4日	火	市総体野球・バレー・テニス	26日	水	始業式、身体測定、弁当持参 1・2年確認テスト(～28日)
5日	水	市総体野球・テニス・剣道			
7日	金	中学生音楽の集い	27日	木	給食開始 少年の主張安来市大会(広中)
8日	土	U15男子バレー(松江)			
10日	月	休校日(～16日)	30日	日	安来市中学生ソフトテニス大会 安来市剣道大会(予定)
18日	火	生徒会サミット(安来市役所)			
22日	土	T K S S杯野球(～23日)			
校内体育祭は9月5日(土)予定です					